
 

 

 

 

 

 

 

<< … il mio messaggero preparerà la tua via davanti a te>> 
Giovanni ha avuto grande coraggio invitando tutti alla conversione,  

preparando il cuore per la venuta di Gesù 
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è il protagonista principale di questo vangelo,  

lo troviamo in carcere.  
 

cosa è successo a Giovanni? Nulla di particolare: se non 

che Giovanni Battista, in carcere per la sua coerenza 

nell'avere annunciato e proclamato un Dio giudice giusto, vendicatore, che 

odia il male e non fa sconti al malvagio, entra in una crisi di fede di fronte al Dio annunciato da suo 

cugino Gesù che tutto è meno che un Dio giudice incorruttibile e tutto d'un pezzo. 

Questo Dio di Gesù accoglie i peccatori, li perdona, addirittura ne condivide la tavola e li chiama al 

proprio servizio... ma dai, che Dio è, questo qui? Nel dubbio manda i suoi discepoli da Gesù a chiedere: 

«Sei tu…o dobbiamo aspettare un altro?». Il dubbio di Giovanni Battista non lo allontana da Dio; anzi è 

un momento profondamente costruttivo, perché lo porta a interrogarsi su quale sia il Dio nel quale 

deve credere. 
 

Tu dai spazio nella tua vita al volto di Dio amore, paziente e misericordioso,  

annunciato da Gesù? 
 

interrogato dai discepoli risponde citando il profeta Isaia: le sue opere realizzano la 

promessa messianica di liberazione da ogni oppressione; è lui che fa vedere i ciechi, udire 

i sordi, camminare gli zoppi; è lui il Messia atteso, possono riferirlo a Giovanni.  

Alle folle che stavano ad ascoltarlo fa un elogio di Giovanni e svela una verità. 
 

Gesù riconosce che la grandezza di Giovanni sta nel fatto di essere il precursore del 

Messia e chiede alla folla: Che cosa siete andati a vedere nel deserto? Una canna 

sbattuta dal vento? Un uomo vestito con abiti di lusso? Un profeta? Gesù vuole sottolineare che 

Giovanni è uno che non si piega ai potenti come un canneto al vento, cioè non va dove gli conviene; è 

uno che non cammina in compagnia degli empi né frequenta i banchetti di corte per ottenere favori da 

coloro che governano, cioè non segue la moda per farsi accettare dagli altri; è uno che non ha paura di 

dire in faccia ad una persona che sta sbagliando, ed è proprio per questo che viene decapitato. 
  

Nella tua vita ti lasci trasportare dalla massa  

oppure ti lasci guidare da persone fidate? 
 

la bellezza di questo vangelo sta nel fatto che i due protagonisti gioiscono l’uno 

dell’altro. Gesù di Giovanni afferma: ”Fra i nati da donna non è sorto alcuno più grande 

di Giovanni il Battista”. Giovanni indiando Gesù afferma: ”Ecco l’Agnello di Dio”. Che cosa rende bella la 

loro anima? Che ognuno di loro è grande ma si sa fare piccolo. Si avvicina la nascita di Gesù e, anche 

noi, davanti a tanta grandezza facciamoci piccoli e teniamo il cuore pronto ad essere stravolto dai piani 

del Signore e credere fermamente che Dio è paziente e misericordioso con tutti.  
 

Come ti stai preparando a gioire per la nascita di Gesù? 
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